Nice
Appartement a vendre (06000)

Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 2 Pieces
Référence 85062438
Prix 302 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

2 pieces - vue mer - 1 grande terrassenice - av de la lanterne - dans la résidence
recherché « le manoir» avec jardin joliment arboré et piscine, au 2éme étage avec
ascenseur, il s'agit d'un magnifique 2 pieces lumineux d'une surface de 39m2 avec
une grande terrasse de 15m2 composé comme suit :une entré avec une agréable
piece de vie avec cuisine ouverte aménagé et équipé, une grande terrasse de
15m2 exposé sud - ouest, sans vis-a-vis et bénéficiant d'une vue mer), un toilette
indépendant. Vous y Découvrirez ensuite une grandes chambre donnant acces a la

terrasse et enfin une salle d'eau avec ...

2 rooms - sea view - 1 large terracenice - av de la lanterne - in the sought-after
residence “le manoir” with beautifully wooded garden and swimming pool, on the
2nd floor with elevator, this is a magnificent bright 2-room apartment with a surface
area of ??39m2 with a large terrace of 15m2 composed as follows:an entrance
with a pleasant living room with open fitted and equipped kitchen, a large terrace of
15m2 facing south - west, not overview and benefiting from a sea view), a separate
toilet. You will then discover a large bedroom giving access to the terrace and finally

a bathroom with a ...

MILOR IMMOBILIER
50 boulevard Joseph Garnier - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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